

Abren bolsas con caídas (El Reforma 07/04/10)

Abren bolsas con caídas (El Reforma 07/04/10) El IPC se coloca en 33 mil 749.81 enteros, 0.15 por ciento menos que en la jornada de ayer, cuando alcanzó su sexto máximo histórico del año Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 abril 2010).- Los principales mercados accionarios del planeta han comenzado a operar con caídas, debido a que nuevamente se carece de información económica de referencia y hay toma de utilidades. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se coloca en 33 mil 749.81 enteros o 0.15 por ciento menos que en la jornada anterior, cuando estableció su sexto nivel histórico en el año. El mercado de capitales opera con bajo volumen, con 458 mil acciones, por un importe de 13 millones 805 mil pesos. Las empresas que lideraban los avances eran Consorcio Hogar, con 3.05 por ciento (HOGAR); Genomma Lab Internacional, con 2.07 por ciento (LAB); y Sare, con 1.35 por ciento (SARE). En el otro extremo se ubicaban las emisoras que empezaban con el pie izquierdo, encabezadas por Grupo de México, cuya variación negativa era de 1.12 por ciento (GMEXICO). Le seguían con bajas, Consorcio Ara, con 0.83 por ciento de pérdida (ARA); además de Cemex, con un retroceso de 0.82 por ciento (CEMEX). Un reporte de la consultora Metanálisis establece que la falta de datos económicos de referencia para los mercados ha conducido a una toma de beneficios en la apertura, tras las ganancias de las últimas semanas. Este miércoles está vacía la agenda económica de prácticamente todo el mundo y lo más relevante es la reunión de política monetaria de Japón, donde su banco central decidió mantener las tasas de interés en 0.1 por ciento, comenta. A decir de Metanálisis, ayer, tampoco hubo mucha información y lo más relevante fue el contenido de las minutas de la Reserva Federal de EU (Fed, por sus siglas en inglés), las cuales mostraron un tono optimista, influyendo a favor de los principales índices bursátiles de Estados Unidos, aunque al cierre concluyeron con resultados mixtos moderados. En los días pasados, las alzas de los mercados han sido impulsadas por el optimismo que prevalece en torno al desempeño económico moderado en Estados Unidos y en México, pero sobre todo porque se prevé que las tasas de interés se mantendrán sin cambio por un periodo prolongado, según expectativas de la propia Reserva Federal. Pero, alerta la consultora, no queda exento el mercado de una toma de utilidades que podría ser de poca duración, ya que los reportes financieros del primer trimestre de 2010, le darían un nuevo impulso cuando se intensifiquen entre el 19 de abril y el 3 de mayo, ante las buenas expectativas que se tiene de ellos. En este escenario, los mercados de Estados Unidos comenzaron con bajas, destacando el Dow Jones, con un retroceso de 0.26 por ciento, la tiempo que los índices Standard & Poor's y Nasdaq caían 0.18 y 0.11 por ciento. Las bolsas europeas marchan con variaciones diferenciadas y con predominio del tono negativo, salvo el mercado de España, cuya avance era de 0.16 por ciento (IBEX). En Francia, el CAC 40 perdía 0.58 por ciento; en Alemania la baja era de 0.35 por ciento (Dax) y en el Reino Unido se tenía una variación negativa de 0.20 por ciento. Los mercados de América del Sur estaban logrando desligarse de las bolsas de EU, al avanzar 0.30 por ciento Chile, 0.29 por ciento Brasil y 0.04 por ciento Perú. Mientras en la región de Asia, el Nikkei de Japón cerró con una ganancia de 0.09 por ciento y el Hang Seng de Hong Kong presenta un aumento de 1.82 por ciento.